

7.000 Lowongan Pekerjaan Tersedia di "Job Fair" Mal Thamrin City

JAKARTA (IM) - Suku Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi, dan Energi (Sudin Nakertrans) Jakarta Pusat menggelar pameran bursa kerja atau job fair di Mal Thamrin City, Tanah Abang, Jakarta Pusat, pada 8-9 Agustus 2022.

Kasudin Nakertrans Jakarta Pusat, Sudrajad mengatakan, sebanyak 7.086 lowongan tersedia pada pameran bursa kerja untuk para pencari kerja atau jobseeker. "Total sebanyak 7.086 lowongan pekerjaan tersedia dan sekitar 9.000 pelamar telah mengajukan surat lamaran secara online," kata Sudrajad di Mal Thamrin City, Senin (8/8).

Menurut Sudrajad, jajarannya menggandeng 40 perusahaan dari berbagai sektor pada pameran bursa kerja yang berlangsung selama dua hari itu.

Ia menambahkan, pameran bursa kerja itu dilatarbelakangi karena adanya ketidakseimbangan antara jumlah lowongan pekerjaan dengan jumlah pencari kerja yang semakin meningkat.

"Jumlah pencari kerja setiap tahun semakin meningkat, sedangkan jumlah lowongan kerja yang tersedia sangat sedikit, sehingga terjadi kesenjangan dalam proses penempatan tenaga kerja," ungkap dia.

Sudrajad berharap, pameran bursa kerja itu dapat memfasilitasi perusahaan yang membutuhkan karya-

wan dan pencari kerja yang ingin mendapatkan pekerjaan. "Kami berharap terserapnya pencari kerja yang membutuhkan pekerjaan dari peserta pameran job fair sebanyak 7.086 lowongan," ucap dia.

Diwawancarai terpisah, Asisten Perencanaan dan Pembangunan (Asekbang) Jakarta Pusat, Bakwan Ferizan Ginting mengimbau masyarakat Jakarta Pusat memanfaatkan pameran bursa kerja sehingga bisa mendapatkan pekerjaan sesuai kualifikasi yang dibutuhkan perusahaan.

Menurut Bakwan, pameran bursa kerja di Jakarta Pusat akan digelar sebanyak tiga kali pada 2022.

"Kegiatan job fair 2022 ini digelar sebanyak tiga kali. Bagi warga Jakarta Pusat yang belum beruntung bisa memanfaatkan kegiatan serupa yang akan digelar beberapa waktu ke depan," ujar Bakwan.

Dari pantauandi lapangan, sejumlah pencari kerja telah mengantre untuk mencari pekerjaan.

Mereka mengantre dengan tertib dan menaati protokol kesehatan dengan menggunakan masker serta berpakaian rapi seperti menggunakan kemeja.

Adapun pameran bursa kerja itu diselenggarakan di Lantai 3 Mal Thamrin City mulai pukul 10.00 sampai 16.00 WIB. ● yan

Tri Adhianto Kecam Tindakan Asusila Oknum Pegawai SMP Negeri 6 Kota Bekasi

FOTO:HUMAS PEMKOT BEKASI



Plt. Wali Kota Bekasi, Tri Adhianto saat memberikan pengarahan kepada pejabat fungsional eselon II dan III di Stadion Patriot Candrabhaga, Selasa (2/8).

KOTA BEKASI (IM) - Pelaksana Tugas Wali Kota Bekasi, Jawa Barat, Tri Adhianto sangat mengecam tindakan asusila yang dilakukan oknum pendidikan. Kecaman itu disampaikan di hadapan pejabat fungsional eselon II dan III usai melaksanakan senam sparko di Stadion Patriot Candrabhaga, Selasa (2/8).

Selain mengecam, Tri juga memberi arahan kepada pejabat fungsional sebagai tanggapan Pemerintah Kota Bekasi atas kejadian yang menimpa siswi SMP Negeri 6 yang menjadi korban dugaan pelecehan seksual oleh oknum pegawai di sekolah itu.

"Saya sangat mengecam atas tindakan yang dilakukan oleh oknum tersebut, karena

telah mencoreng nama baik dunia pendidikan," ungkap Tri Adhianto dalam Siaran Pers Humas Pemkot Bekasi, Selasa (2/8).

Pada kesempatan itu, Tri menugaskan pejabat eselon II dan III untuk lebih ketat dalam memberikan pengawasan dan pembinaan kepada setiap perangkat di lingkungan Pemerintahan Kota Bekasi, agar tidak terjadi kejadian serupa yang dapat mencoreng nama baik Pemerintahan Kota Bekasi.

"Saya harap para pejabat fungsional dapat memberikan pengawasan, pembinaan yang lebih ketat lagi, agar tidak terjadi lagi hal-hal yang dapat mencoreng nama baik pemerintahan," ujarnya. ● mdl

4 | Metropolis

FOTO: BAM



PELUNCURAN MOBIL LISTRIK WULING YANG DIPRODUKSI DI INDONESIA

Wuling Motors resmi memulai produksi kendaraan listrik pertamanya, Air ev, di pabrik Wuling di Cikarang, Jawa Barat, Senin (8/8). Peresmian produksi perdana kendaraan listrik pertama Wuling di Indonesia ini ditandai dengan pengisian daya Air ev secara simbolis di Admin Plaza Wuling Motors oleh Menteri Koordinator Bidang Perencanaan Republik Indonesia Airlangga Hartarto. Tampak dalam foto (ki-ka) Shi Guoyong (Presdir Wuling Motors), Airlangga Hartarto (Menko Bidang Perencanaan RI), Agus Gumiwang Kartasasmita (Menteri Perindustrian RI), Diaz Hendro Priyono (Staf Khusus Presiden RI), Lu Kang (Duta Besar Republik Rakyat Tiongkok untuk Indonesia), dan Dani Ramdan (Penjabat Bupati Bekasi).

Tebet Eco Park Segera Dibuka, Pengelola Bangun 4 Fasilitas Baru

Untuk mengantisipasi antusiasme yang membludak, nantinya pengunjung yang masuk dibatasi 5.000 orang per hari. Dengan demikian, setiap pengunjung wajib mendaftar terlebih dahulu melalui aplikasi JAKI yang memiliki quick response code atau kode QR.

JAKARTA (IM) - Pengelola Tebet Eco Park (TEP) membangun empat fasilitas baru untuk meningkatkan kenyamanan pengunjung. Hal ini dilakukan menyusul rencana pembukaan kembali taman itu pada akhir Agustus tahun ini.

TEP, Arif Muhammad, Senin (8/8). Arif menjelaskan kolam ikan tersebut merupakan taman untuk bermain air (water playground) yang nantinya menjadi fasilitas baru bersama taman hewan (pet park), sehingga akan memudahkan pengunjung untuk membawa hewan peliharaannya. Adapun di sisi utara dekat

pintu utama, pengelola Tebet Eco Park membangun kawasan barbeku lengkap dengan bangku kayu dan area untuk usaha mikro kecil dan menengah (UMKM).

Selain itu, ada juga bus toilet dari Dinas Lingkungan Hidup agar membuat pengunjung semakin nyaman dengan fasilitas yang tersedia.

Untuk mengantisipasi antusiasme yang membludak, nantinya pengunjung yang masuk dibatasi 5.000 orang per hari. Dengan demikian, setiap pengunjung wajib mendaftar terlebih dahulu melalui aplikasi JAKI yang memiliki quick response code atau kode QR.

Selain itu, pengelola akan membagi dua sesi jam berkunjung, yakni sesi pertama pukul 07.00-11.00 WIB dan sesi kedua

jam 13.00-17.00 WIB untuk menghindari keramaian.

Arif mengatakan sejak pertengahan Juli, pengelola terus melakukan berbagai simulasi menjelang Tebet Eco Park dibuka, mulai dari mengajarkan pengunjung memakai aplikasi hingga memeriksa jaringan yang ada di telepon genggam (handphone).

"Nantinya kami juga menyediakan telepon genggam bagi yang tidak membawa untuk tetap bisa menikmati taman asalkan sesuai dengan kapasitas pengunjung," tuturnya.

Sementara itu, salah satu anggota pengamanan dalam (pamdal) Dinas Kehutanan DKI Jakarta, Ricki Yoga mengatakan pihaknya sudah dua pekan menjalani simulasi.

Yoga menyebutkan seba-

nyak 11 petugas pdmal setiap harinya melakukan simulasi dari pagi hingga siang hari.

Saat ditanyakan fasilitas baru yang tersedia di Tebet Eco Park, Yoga mengatakan tidak ada tambahan toilet untuk menghindari kerusakan.

"Kami menyediakan toilet dalam jumlah terbatas untuk menghindari kerusakan yang diakibatkan orang tak bertanggungjawab," kata Yoga.

Tebet Eco Park merupakan taman kota untuk masyarakat dan lingkungan. Taman ini berdiri di atas lahan seluas 7,3 hektare.

Sejak pertengahan Juni tahun ini ditutup untuk pembenahan. Adapun Tebet Eco Park direstikan oleh Gubernur Anies Baswedan pada Maret 2022. ● yan

Pj. Bupati Beri Dukungan Atlet Asal Kabupaten Bekasi yang Berlaga di Ajang ASEAN Para Games Solo Tahun 2022

FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI



SURAKARTA (IM) - Guna memberikan dukungan moril dan materil kepada para atlet dan pelatih asal Kabupaten Bekasi yang berjuang untuk kontingen Indonesia di ajang ASEAN Para Games Tahun 2022, Pj Bupati Dani Ramdan hadir langsung ke Surakarta, Jawa Tengah. 12 Atlet dan pelatih dikirimkan NPCI Kabupaten Bekasi yang diikutsertakan dalam ajang tersebut.

"Ada 12 atlet berserta pelatih dari Kabupaten Bekasi yang berjuang untuk kontingen Indonesia di ASEAN Para Games ini tentu saya perlu memberikan dukungan moril maupun materil kepada mereka agar bisa mengharumkan nama Indonesia dan Kabupaten Bekasi," ungkap Dani.

Di hari kedua kunjungannya, Dani menyampaikan diri untuk menyaksikan pertandingan Bulutangkis Putra antara Indonesia melawan Thailand yang berakhir

Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan (dua kiri, atas) saat memberi dukungan kepada atlet dan pelatih asal Kabupaten Bekasi di Surakarta.

dengan skor akhir 4-0 untuk kemenangan Indonesia yang bertempat di Eductorium Universitas Muhammadiyah Surakarta, Minggu (31/7).

antara Indonesia melawan Thailand yang dimenangkan oleh Thailand dengan skor akhir 1-3. Dalam cabor Voli Duduk terdapat atlet Asal Kabupaten Bekasi yang turut berlaga yaitu Nesa.

Selain memberikan motivasi, Dani juga turut mengambil inspirasi dari event ASEAN Para Games itu mengingat pada bulan November mendatang Kabupaten Bekasi akan menjadi tuan rumah Pekan

Paralimpik Daerah (Peparda) VI Provinsi Jawa Barat Tahun 2022.

"Karena nanti November kalau tidak ada pengunduran waktu, kita akan menjadi tuan rumah Peparda. Jadi kita banyak mengambil inspirasi dari event-event Internasional Paralimpik ini untuk pelaksanaan Paralimpik di Kabupaten Bekasi," ujarnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Senin (1/8) sore. ● mdl

Ada Pengeboran Proyek Underpass, Jalan Dewi Sartika Depok Satu Arah

DEPOK (IM) - Rekayasa lalu lintas sistem satu arah (SSA) diberlakukan di Jalan Dewi Sartika dan Jalan Naming D Bhotin, Depok, mulai Senin (8/8) hingga 8 Oktober 2022. Kepala Bidang Lalu Lintas Dinas Perhubungan (Kabid Lantas Dishub) Kota Depok, Marbudi mengatakan, rekayasa

lalu lintas diberlakukan lantaran adanya pengeboran proyek Underpass Dewi Sartika.

Dalam pemberlakuan SSA, kata Marbudi, pengendara hanya dapat melintas dari arah Jalan Dewi Sartika menuju ke Jalan Naming D Bhotin atau yang dikenal dengan sejarer.

"Hasil rapat koordinasi antara Satlantas Polres, Satpol PP, dan Dishub, dengan akan dilaksanakan pengeboran underpass di Jalan Dewi Sartika, maka kami akan penutupan sementara pada arah jalan sejarer rel ke Dewi Sartika," kata Marbudi saat dikonfirmasi, Senin (8/8).

Sementara ini, dia menyebutkan, pengendara yang biasanya melintas dari Pleno-ongan menuju Jalan Dewi Sartika bakal dialihkan ke Jalan Arief Rahman Hakim. "Intinya selama proses pekerjaan, yang dari Pleno-ongan sementara ke Dewi Sartika lewat Jalan Arief Rahman Hakim, namun untuk Jalan Dewi Sartika ke Pleno-ongan (Stasiun Depok Baru) dibuka," sebut dia.

Dihubungi terpisah, Kepala Satuan Lalu Lintas Polres Metro Depok, AKBP Jhoni Eka Putra mengatakan, pihaknya telah melakukan sosialisasi kepada masyarakat sebelum SSA diberlakukan. Menurut Jhoni, sosialisasi juga sebagai upaya meningkatkan keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas (kamseltibcar lantas) dari dampak pembangunan Underpass Dewi Sartika. "Sebelum proses pengerjaan dilaksanakan, sosialisasi terlebih dahulu kepada warga sekitar melalui spanduk atau pamflet serta menghadirkan anggota polisi dan Dishub guna meningkatkan kamseltibcar lantas," kata Jhoni. ● yan

PT. Cakra Mineral Tbk.

LAPORAN POSISI KEUANGAN KONSOLIDASIAN				
30 Juni 2022				
(Disajikan dalam Rupiah, kecuali dinyatakan lain)				
ASET	30 Juni 2022	31 Des 2021	LIABILITAS DAN EKUITAS	30 Juni 2022
ASET LANCAR				31 Des 2021
Kas dan bank	31.745.746	70.711.124	LIABILITAS	
Piutang lain-lain - bersih	-	-	LIABILITAS JANGKA PENDEK	
Persediaan	100.000.000	100.000.000	Utang lain-lain - pihak berelasi	15.786.353.905
Jumlah Aset Lancar	131.745.746	170.711.124	Utang lain-lain - pihak berelasi	938.670.002
			Utang pajak	538.028.434
			Jumlah Liabilitas Jangka Pendek	17.263.050.341
			LIABILITAS JANGKA PANJANG	
			Provisi liabilitas lingkungan	544.175.530
			JUMLAH LIABILITAS	17.807.225.871
			LIABILITAS DAN DEFISIENSI MODAL	
			Ekuitas yang dapat diatribusikan kepada	
			pemilik entitas induk	
			Modal saham - nilai nominal Rp 250	
			per saham seri A dan Rp 125 per	
			saham seri B	
			Modal dasar - 19.703.000.000 saham	
			seri A dan 594.000.000 saham seri B	
			Modal ditempatkan dan disetor -	
			5.097.621.090 saham seri A dan 8.400.000	
			saham seri B	
			Komponen ekuitas lainnya	
			Saldo laba (defisit)	
			Ditentukan penggunaannya	
			Belum ditentukan penggunaannya	
			Seluruh kurs karena penjabaran laporan keuangan	
			Jumlah defisiensi modal yang dapat diatribusikan	
			kepada pemilik entitas induk	
			Keperntingan non-pengendali	
			JUMLAH DEFISIENSI MODAL	
			JUMLAH LIABILITAS DAN DEFISIENSI MODAL	
JUMLAH ASET	341.751.845	380.717.223		341.751.845
				380.717.223

Catatan:
Laporan keuangan konsolidasian untuk periode 6 bulan yang berakhir pada tanggal 30 Juni 2022 tidak diaudit oleh Kantor Akuntan Publik.

Kantor Pusat :

Jl. Cideng Timur Raya No.12A

Petojo Utara, Gambir, Jakarta Pusat 10130

Phone: +62 21 63852596 / +62 21 63852574

LAPORAN LABA RUGI DAN PENGHASILAN KOMPREHENSIF LAIN KONSOLIDASIAN

Untuk Tahun Yang Berakhir Pada Tanggal 30 Juni 2022
(Disajikan dalam Rupiah, kecuali dinyatakan lain)

	30 Juni 2022	30 Juni 2021
Beban umum dan administrasi	(112.707.300)	(625.910.000)
Penghasilan bunga	15.777	361.674
Pendapatan (beban) lain-lain - bersih	813.740	204.671
RUGI SEBELUM PAJAK PENGHASILAN	(111.877.783)	(625.343.455)
BEBAN PAJAK PENGHASILAN	-	-
RUGI BERSIH TAHUN BERJALAN	(111.877.783)	(625.343.455)
PENGHASILAN KOMPREHENSIF LAIN	-	-
Pos yang akan direklasifikasi ke laba rugi	(816.896)	(277.207)
Selish kurs atas penjabaran laporan keuangan	-	-
JUMLAH RUGI KOMPREHENSIF TAHUN BERJALAN	(112.694.679)	(625.620.662)
RUGI BERSIH TAHUN BERJALAN YANG DAPAT DIATRIBUSIKAN KEPADA:	-	-
Pemilik entitas induk	(111.877.783)	(625.343.455)
Keperntingan non-pengendali	-	-
JUMLAH	(111.877.783)	(625.343.455)
JUMLAH RUGI KOMPREHENSIF YANG DAPAT DIATRIBUSIKAN KEPADA:	-	-
Pemilik entitas induk	(112.694.679)	(625.620.662)
Keperntingan non-pengendali	-	-
JUMLAH	(112.694.679)	(625.620.662)
RUGI PER SAHAM DASAR	(0,02)	(0,12)

Jakarta, 9 Agustus 2022

S.E. & O.

Direksi

PT CAKRA MINERAL Tbk.